

Hallo zusammen!

Ich heiße Laura und bin eure TA für das Jahr 2019/2020. Zur Zeit lebe ich in der wunderschönen und historischen Stadt Aachen, die genau an der Grenze zu Belgien und den Niederlanden liegt. Es dauert nur fünf Minuten um von Aachen in diese beiden Länder zu reisen. Ursprünglich komme ich aus einem kleinen Dorf in Rheinland-Pfalz, ganz in der Nähe der Mosel. In Aachen studiere ich Geschichte und Englisch auf Lehramt. Ich verbringe gerne meine Zeit mit meinen Freunden und meiner Familie. Ich liebe es zu reisen und ich gehe unheimlich gerne ins Kino.

Ich freue mich sehr, dass ich die Chance bekommen habe ans Albion College zu kommen. Ich kann es kaum erwarten, euch alle kennen zu lernen!

Eure Laura



lw10@albion.edu



Hello everyone!



My name is Laura, and I am your TA for the year 2019/2020. Currently, I live in the beautiful and historic city of Aachen, which is really close to the border to Belgium and the Netherlands. It only takes five minutes to visit both countries. Initially, I grew up in a small village in Rhineland-Palatinate, very close to the Moselle. In Aachen, I study history and English for secondary school teaching. I enjoy spending time with my friends and family. I love to travel, and I love going to the movies.

I am very happy that I got the chance to come to Albion College. I can't wait to meet you all!

Laura

